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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schäfer, Herbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bittner, Dietmar   (Urkundsperson) 
Bleicher, Marc-Antonin     
Greiner, Uwe     
Haug, Sonja     
Hilpert, Peter   (Urkundsperson) 
Mahle, Manfred     
Müller, Marco     
Pfeifer, Anja     
Schmitt, Uta     
Dr. Wittmer, Volker Dr.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Binz, Katharina     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Häfner, Astrid     
Schlösser, Ingo     
Wagner, Willy     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Bericht des Seniorensicherheitsberaters 
 
Anträge 
 
2. Prüfung der Möglichkeit anstelle des Standortes für die vorgesehene Sporthalle 

Römerquelle Gewerbe anzusiedeln (FDP) 
 
3. Fuß- und Radweg entlang der K11 (CDU) 
 
4. Poller an der Einfahrt zur sogenannten Einkaufspassage/Römerquelle (CDU) 
 
5. Kampf dem Straßenlärm, hier: Kurmainzstraße und Flugplatzstraße (CDU) 
 
6. Tennisplätze für den Tennisclub Römerquelle 1977 (TCR) Mainz-Finthen e.V. (CDU) 
 
9. Flächen für den Tennisclub Römerquelle 1977 Mainz- Finthen e.V. (SPD) 
 
7. Rechtsverordnung zum Schutz des Baumbestandes prüfen (FDP) 
 
8. Schlaglöcher in den Finther Straßen (SPD) 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
11. Erweiterungsbau der Freien Waldorfschule Mainz-Finthen 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Mehrzweckhalle für Sport und Kultur in Finthen 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Abbau von Telefonhäuschen 
 13.2. Sicherer Schulweg in Mainz-Finthen 
 13.3. Blumenschmuckwettbewerb 2014 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Bericht des Seniorensicherheitsberaters 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Ortsvorsteher Frau Katharina Eisinger und Herrn 
Norbert Liebeck, Sicherheitsberater für Seniorinnen und Senioren. 
 
Diese geben einen kurzen Tätigkeitsbericht. 
 
Folgende Drucksachen wurden ausgeteilt: 
 

 Flyer „Sicherheitsberater und Seniorinnen und Senioren“ 
 Flyer „Thema Nachbarschaftshilfe“ 
 Flyer „Sicher Wohnen - Einbruchschutz“ 
 Broschüre „Rate mal, wer dran ist?“ 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder bedanken sich für die Informationen. 
 
Abschließend bedankt sich Herr Ortsvorsteher Schäfer für die 15-jährige Tätigkeit von 
Herrn Norbert Liebeck und die 10-jährige Tätigkeit von Frau Katharina Eisinger und überreicht 
ihnen jeweils ein Buchpräsent. 
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Prüfung der Möglichkeit anstelle des Standortes für die vorgesehene 

Sporthalle Römerquelle Gewerbe anzusiedeln (FDP) 
Vorlage: 0668/2014 

 
Der Antrag wird einstimmig - bei 2 Enthaltungen - beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Fuß- und Radweg entlang der K11 (CDU) 

Vorlage: 0672/2014 
 
Ohne Aussprache befürwortet der Ortsbeirat den Antrag einstimmig.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Poller an der Einfahrt zur sogenannten Einkaufspassage/Römerquelle (CDU) 

Vorlage: 0673/2014 
 
Nach Begründung des Antrages wird dieser einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Kampf dem Straßenlärm, 

hier: Kurmainzstraße und Flugplatzstraße (CDU) 
Vorlage: 0675/2014 

 
Ergänzend zur schriftlichen Vorlage weist Frau Schmitt darauf hin, dass insbesondere Häuser, 
in deren Front sich nur ein schmaler Bürgersteig befindet, Risse aufweisen, die vor allem durch 
den Schwerlastverkehr entstünden. 
 
Herr Dr. Wittmer weist in diesem Zusammenhang auf einen neu entwickelten Straßenbelag der 
Uni Karlsruhe hin, der Geräuschemissionen von Fahrzeugen stark vermindere. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Tennisplätze für den Tennisclub Römerquelle 1977 (TCR) Mainz-Finthen e.V. 

(CDU) 
Vorlage: 0678/2014 

 
Der Antrag wird ohne Aussprache einstimmig befürwortet.  
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Punkt 9 Flächen für den Tennisclub Römerquelle 1977 Mainz- Finthen e.V. (SPD) 
Vorlage: 0693/2014 

 
Dieser Punkt wird wegen Sachzusammenhangs mit TOP 6 vorgezogen.  
                                                                                                                                      
Einstimmig befürwortet der Ortsbeirat den Antrag.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Rechtsverordnung zum Schutz des Baumbestandes prüfen (FDP) 

Vorlage: 0689/2014 
 
Herr Bittner macht darauf aufmerksam, dass er die lfd. Nr. 3 des Antrages zurückzieht. 
 
Herr Bleicher legt Wert auf die Feststellung, dass die von der FDP vorgelegte Begründung 
seitens der SPD-Fraktion nicht übernommen werden kann und heute auch nicht zur 
Abstimmung ansteht. Er ist der Auffassung, dass der Schutzcharakter durch eine Satzung nicht 
gefährdet werden darf. 
 
Herr Dr. Wittmer hält vorliegenden Antrag für anachronistisch und lehnt ihn daher ab. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag bei 9 Ja-Stimmen und 2 Gegenstimmen 
- ohne lfd. Nr. 3 - angenommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Schlaglöcher in den Finther Straßen (SPD) 

Vorlage: 0692/2014 
 
Der Antrag wird einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
 Frau Ayl beklagt die hohen gefahrenen Geschwindigkeiten in der Kurmainz- bzw. 

Flugplatzstraße. Hierdurch entstünden hohe Lärmemissionen sowie Risse in den 
Hauswänden, insbesondere bei den Häusern, in deren Front nur ein schmaler Bürgersteig 
ist. Sie regt daher die Aufbringung eines anderen Straßenbelags bzw. einer 
Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h an. 
 

Herr Ortsvorsteher Schäfer informiert darüber, dass eine Tempobeschränkung seitens der 
Verwaltung abgelehnt werde, da es sich um eine übergeordnete Landesstraße handelt. Er 
wird sich jedoch mit dem Verkehrsüberwachungsamt in Verbindung setzen und 
Geschwindigkeitskontrollen anregen. 

 
 Auf Nachfrage eines Bürgers teilt der Ortsvorsteher den Sachstand bezüglich der 

Gewerbeansiedlung Aldi auf der Römerquelle mit. 
 
 Herr Rohr befürchtet durch Ansiedlung von Aldi die Zunahme von Lärmbelästigungen durch 

Anliefer- und Kundenverkehr. 
 

Der Ortsvorsteher erklärt, dass dies im Rahmen des Bauleitverfahrens geprüft wird. 
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 Eine Bürgerin bezieht sich auf TOP 4 und bittet um Wiederinstandsetzung des Pollers an der 
Einfahrt zur sogenannte Einkaufspassage / Römerquelle. 
 

Herr Ortsvorsteher Schäfer sagt zu, sich diesbezüglich mit dem Verkehrsüberwachungsamt 
in Verbindung zu setzen. 
 

 Herr Davids beklagt die zurückhaltende Beteiligung am diesjährigen Dreck weg - Tag. 
 

 Herr Kollog weist darauf hin, dass das Tempo-50-Schild zu Beginn der Waldthausenstr. 
aufgrund von parkenden LKWs verdeckt wird. Hierdurch würden zu hohe Geschwindigkeiten 
in der Waldthausenstr. gefahren. 
 

Er bittet um Aufbringung einer Tempo-50-Markierung auf dem Straßenbelag an der Einfahrt 
zur Römerquelle. 
 

Der Ortsvorsteher sagt zu, sich diesbezüglich mit dem Amt 60 - Verkehrsabteilung - in 
Verbindung zu setzen. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 11 Erweiterungsbau der Freien Waldorfschule Mainz-Finthen; 

hier: Berichterstattung 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Ortsvorsteher Herrn Götz Döhring, der seit 1996 
für die Geschäftsführung der Freien Waldorfschule Mainz zuständig ist. 
 
Dieser erläutert den Ortsbeiratsmitgliedern anhand von Plänen, Skizzen und einem Modell die 
geplanten Baumaßnahmen. Ein entsprechender Flyer wird den Ortsbeiratsmitgliedern 
ausgeteilt. 
 
Auf Nachfrage teilt Herr Götz Döhring mit, dass durch die geplante Erweiterung keine 
zusätzlichen Stellflächen erforderlich werden. 
 
Der Ortsbeirat bedankt sich für die Berichterstattung beim Vertreter der Freien Waldorfschule 
Mainz 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.1 Mehrzweckhalle für Sport und Kultur in Finthen 

hier: "Auflagen-Papier" der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Trier, 
Antrag CDU-Fraktion 
Vorlage: 0559/2014 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 
20.03.2014 zur Kenntnis (vgl. Anlage). 
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Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.1 Abbau von Telefonhäuschen 
 
Herr Ortsvorsteher Schäfer informiert darüber, dass das Telefonhäuschen in Höhe 
Serioriusring 1-7 demontiert wird. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.2 Sicherer Schulweg in Mainz-Finthen; 

hier: Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-
Finthen am 27.08.2013 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 13.03.2014, 
ohne Aktenzeichen, zur Kenntnis (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.3 Blumenschmuckwettbewerb 2014 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen davon Kenntnis, dass die Preisverleihung zum 
Blumenschmuckwettbewerb 2014 auf den 04. und 05.11.2014 im Ratssaal, Rathaus, 
terminiert ist. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
gez. Peter Hilpert gez. Dietmar Bittner 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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